



KADIR, DINA & BELÉN

Movilizador Latino
(Asia Central)

ENFOQUE

Kadir, Dina y Belén son una familia multicultural, llamados a servir entre los pueblos musulmanes menos alcanzados de Asia Central. Muy pronto estarán saliendo al campo misionero, siendo parte del equipo de entrenamiento de "Vivir Muerto Ruta de la Seda" estableciendo una presencia generalizada como iglesia de Jesucristo en la región de Asia central, impulsando los movimientos de evangelismo y discipulado, apoyando los creyentes locales y movilizándolo a las iglesias en la región.

Kadir ha sido movilizador con Simply Mobilizing Colombia, una organización de movilización misionera. Actualmente es miembro del Equipo de Coordinación de Nueva Nación para Panamá y del Equipo de Coordinación Nacional (ECN) de Colombia, el cual coordina a nivel nacional junto con su esposa Dina, quien es una de los Facilitadores Acreditados a nivel internacional.

JORNADA

Kadir recibió el llamado del Señor Jesucristo en el 2010. Desde entonces ha desarrollado labores ministeriales que confirmaron el llamado con pasión y enfoque misionero. En julio del 2014 viajó a la República Dominicana, donde tendría su preparación en estudios teológicos en el Instituto Bíblico Central de las Asambleas de Dios en Santo Domingo.

Dina recibió al Señor Jesucristo en el año 1998, desde entonces ha servido en la Iglesia local en el área infantil siendo maestra de Escuela Dominical y miembro del ministerio Castillo del Rey. Recibió su llamado en el año 2003 y es en el 2006 cuando ingresa a la escuela Comisión del Maestro Quisqueya (CMQ).

En 2012, pasó a ser parte del Staff Nacional de Castillo del Rey, como directora de Discipulado y posteriormente Coordinadora del área de Evangelismo y Discipulado Club Castillo. Kadir y Dina se casaron en agosto del 2017 y desde entonces ha estado sirviendo a tiempo completo en el ministerio, creciendo juntos y tiene una hija de 3 años llamada Belén.

En mayo del 2021, fueron aprobados como parte del programa Movilizados Latinos de Global One80, una agencia misionera de Estados Unidos. En enero de 2023 fueron aprobados como Obreros interculturales para ser enviados a servir en los pueblos menos alcanzados de Asia Central. En la actualidad se encuentra realizando gira de promoción y recaudación de fondos, en Colombia, República Dominicana y Estados Unidos y juntos siguen avanzando en la movilización de la iglesia y sus creyentes hacia la misión de Dios.

"Porque hay un solo Dios, y también un solo mediador entre Dios y los hombres, Cristo Jesús hombre." 1 Timoteo 2:5



Global One80

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

- **IDENTIFICAR** líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.
- **INVERTIR** en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.
- Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y/o social.

Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Líderes Empoderados ► Comunidades Transformadas

NUESTRA MISIÓN

"Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez".

Deseo apoyar financieramente a: Kadir, Dina & Belén

Mensual

Trimestral

Anual

Regalo Especial

Form input fields for donation frequency selection.

Nombre:

Form input field for name.

Dirección:

Form input field for address.

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Form input fields for city, state, and zip code.

Teléfono:

Form input field for phone number.

Email:

Form input field for email address.



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de forma segura en línea

<https://gift.idonate.com/global-one80/kadirdina>



Haga el cheque pagadero a: Global One80
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

